



Marché de Noël 2024 aux couleurs de la Roumanie

Samedi 30 novembre et dimanche 1^{er} décembre à la salle
des fêtes de Montmorency

Samedi : 14 h - 19 h / dimanche : 10 h - 18 h

- Si vous avez **des livres ou des jouets** en bon état qui encombrant vos étagères ou placards, vous pouvez les amener au presbytère de la Collégiale jusqu'au jeudi 28 novembre
- Si vous avez **des pots de vos bonnes confitures maison**, vous pouvez les apporter directement sur le stand le vendredi 29 novembre ou le samedi 30 avant midi.

- Nous aurions aussi besoin de vos **talents de pâtissières (ou pâtissiers)** ; vous pouvez apporter vos créations, salées ou sucrées, au format familial, sur le stand le samedi 30 novembre avant midi

Merci d'avance à tous pour la pleine réussite de ces journées de partage.

Père Emeric et toute l'équipe du Marché de Noël

Stands : huitres, fromage de brebis, bière artisanale, chocolats, pancakes, pâtisseries, confitures, salon de thé, livre, jouets, santons de Provence, articles faits main, plantes, petite décoration, nichoirs, produits de Roumanie...

Fête Patronale de la Saint Martin et Sainte Cécile

Dimanche 1er décembre à l'église de Groslay

Messe à 10h animée par l'Union Musicale Groslaysienne, suivie d'une aubade puis d'un repas et un temps convivial organisés par la paroisse de Groslay et l'ACG (Association des Catholiques de Groslay)

Inscription obligatoire pour le repas auprès du presbytère de Groslay

Offrir une messe

Au cours des messes, nous prions pour les défunts mais aussi pour les vivants. L'Église qui célèbre le Christ ressuscité accueille toutes les intentions qui marquent la vie. Vous pouvez demander une intention de messe pour de nombreuses occasions : fiançailles, la venue d'un enfant, une personne malade, une joie, une peine...

A la sortie de toutes les messes du mois de novembre, distribution de tracts vous permettant d'offrir des 'bouquets d'intention' à la place d'un bouquet de fleurs.

Retrouver l'actualité sur notre site



Contact Montmorency : paroissmontmorency@gmail.com - 01 39 64 23 89

Contact Groslay : presbyteremartin@cegetel.net - 01 39 83 61 26

Site Internet : www.eglise-montmorency-groslay.fr



Paroisses de Groslay et Montmorency

La Grande Assemblée

17 et 24 novembre 2024

33^e dimanche ordinaire et 1^{er} dimanche de l'Avent

Un appel à la confiance pour les temps de crise

Nous approchons de la fin de l'année liturgique. C'est pourquoi l'Église nous propose des textes qui nous parlent de la destruction du temple de Jérusalem et de la fin du monde. Il ne faut pas les lire comme des messages de catastrophe mais comme un appel à l'espérance en période de catastrophe.

La première lecture est un extrait du livre de Daniel. Il s'adresse précisément à des gens qui sont en situation de détresse ; beaucoup se posent des questions : Comment tenir bon dans sa foi quand la violence des armes s'accélère ? Il semble que Dieu se tait et laisse faire devant le malheur des rescapés. Le livre de Daniel reflète ces questions angoissées des croyants. Il les supplie de renoncer à toute action violente. Le Salut ne viendra que du Seigneur Dieu. Lui seul est capable de faire revenir à la vie ceux qui dorment dans la mort. Il invite chacun à se laisser conduire par la sagesse et la justice.

Ce message est toujours d'actualité : la détresse du monde est immense. Il est toujours difficile de la soutenir du regard dans les journaux télévisés, dans nos rues et parfois en nous-mêmes ; c'est la pauvreté physique et morale, les violences, les guerres... "Terreur de tous côtés" nous dit le psaume. On nous parle également de la pollution, des bouleversements climatiques, des tsunamis, de la désertification. Si on n'écoutait que ces messages de catastrophes, il y aurait de quoi désespérer. Mais aujourd'hui, le Seigneur a une bonne nouvelle pour nous.

Cette bonne nouvelle c'est que Dieu intervient : il envoie des sages, des maîtres de justice, animés par son Esprit. Il met sur notre route des hommes de bonne volonté qui nous rappellent que d'autres chemins sont possibles. Il nous faut à tout prix sortir de la spirale de la violence. Il y a dans le monde des gens qui font jaillir la vie autour d'eux. Ils font se réveiller les morts-vivants enfoncés dans la souffrance. Ceux-là brillent comme des étoiles pour la multitude. Mais il nous faut ouvrir les yeux pour vraiment les reconnaître dans le ciel obscur de notre monde.

Comprenons bien : l'ancien monde est appelé à disparaître. La fin de ce monde ancien c'est la venue de Jésus parmi nous ; cet univers a déjà commencé ; l'espérance chrétienne ne consiste pas à attendre un autre Monde mais un Monde autre, un Monde transformé, un Monde transfiguré, un Monde ressuscité, un Monde libéré. Ce ne sera possible que si nous laissons pénétrer les puissances de l'amour dans toutes les réalités de notre vie terrestre. Pour nous en parler, Jésus utilise une comparaison très intéressante : C'est celle du figuier : quand ses branches deviennent tendres et que les feuilles commencent à sortir, c'est l'annonce de l'été. De même, Jésus nous invite à reconnaître les signes d'espérance qui annoncent la venue du monde nouveau. Le Seigneur est toujours là. Il se fait proche de nous quand les épreuves nous frappent.

Il y aura toujours des prophètes de malheur pour nous dire : Voyez comment va le monde et vous croyez encore en un Dieu sauveur ?" Et c'est vrai que c'est parfois difficile de ne pas sombrer dans le désespoir face à certaines situations. La seule réponse de Dieu c'est justement de se faire proche au plus profond de notre humanité, d'être à notre porte au plus fort de la crise. Les forces du mal sont déjà vaincues. Les temps derniers dont nous parle l'Évangile commencent au matin de Pâques. Pour nous libérer de nos impasses, Jésus s'est offert une fois pour toutes ; il s'est assis pour toujours à la droite de Dieu. Et il nous rassemble en chemin vers le plein accomplissement du salut déjà commencé.

Père Emeric

🦋 Agenda 🦋

- ❖ **Samedi 16 et dimanche 17 novembre à la sortie des messes** : quête diocésaine au profit du Secours Catholique
- ❖ **Samedi 16 novembre, 10h à l'église de Groslay et dimanche 17 novembre, 10h à Daval (Montmorency)** : Eveil à la Foi pour tous les enfants de 4 à 7 ans.
- ❖ **Dimanche 17 novembre, 17h à St François : Concert Trio**, organisé par le Conservatoire de Montmorency – Franz Schubert, Anton Dvorak - au piano, Pierre-Alain Volondat, au violon, Barbara Diôme, au violoncelle, Eric Fonteny
Plein tarif : 8,30 € - Tarif réduit : 4,10 € - 06 02 14 52 55 - billetterie@ville-montmorency.fr
- ❖ **Mercredi 20 novembre, 20h30 au presbytère de Saint Gratien**, 24 rue Sœur Angèle : 'Le Christ, douceur de Dieu selon Saint Augustin', conférence de Anne de Saxcé, normalienne, professeur de philosophie à l'université de la Sorbonne Paris
- ❖ **Samedi 23 novembre à 18h30 et dimanche 24 novembre à 15h30 à la salle des fêtes de Montmorency** : opéra bouffe en 3 actes d'Edmond Audran
Plein tarif : 15 € - Tarif réduit : 10 € - www.lesbaladinsdelavallee.fr
- ❖ **Lundi 25 novembre, à partir de 12h à Daval** : Table Ouverte Paroissiale : repas simple et convivial ouvert à tous et sans inscription ; participation libre sur place.
Prochaine date : lundi 16 décembre
- ❖ **Mercredi 28 novembre, 19h30 à 21h30, au Temple Protestant** - 155, av. de la Division Leclerc à Enghien : apéritif biblique dans le cadre des Rencontre Inter-Eglise du Val d'Oise (RIEVO) - ' Pour nous chrétiens : qu'est-ce qui est sacré ?'

Création d'un chœur d'enfants

Nouvel appel ! Pour les enfants du CE2 à la 4^e : création d'un chœur d'enfants qui interviendra régulièrement aux messes de la collégiale ou de St François à Montmorency, selon un planning annoncé à l'avance.

Dans ce cadre, des répétitions de 45 min auront lieu chaque samedi à 11h à la collégiale en période scolaire. Information de la première répétition quand le groupe sera créé.

Votre enfant est intéressé(e) ?

Contactez le 06 60 51 40 14 ou complétez ce court formulaire en scannant le QRcode (inscription rapide, un formulaire par enfant)



Les 'Frat's en saison', une aventure à vivre pour l'Avent

Pendant le temps de l'Avent, nous proposons de poursuivre cette belle expérience des 'fraternités en saison' déjà vécues autour de la Parole de Dieu.

Trois soirées pour échanger sur l'Évangile du dimanche suivant, méditant de façon simple et fraternelle cette Parole qui éclaire, nourrit notre vie et nous parle dans notre quotidien.

Ce partage est **ouvert à tous**, sans obligation de venir à chaque fois, ni de bien connaître l'Évangile. C'est aussi un **temps d'écoute mutuelle et d'amitié**.

Les rencontres auront lieu **de 20h à 21h30** :

- **Mardi 3 décembre**, au presbytère, 2 rue de Montmorency à Groslay
- **Mardi 10 décembre**, à la salle Daval, 2 rue St Martin à Montmorency
- **Lundi 16 décembre**, à St François, 20 av des Tilleuls à Montmorency

Invitez largement ! Ce n'est pas un groupe de spécialistes...

Contact : Sylvine Roux-Thomas – 06 60 62 64 05 - sylvine2.rouxthomas@gmail.com

Refrain de l'hymne acathiste :

Voici la demeure de Dieu parmi les hommes :

Marie, terre admirable, terre de la Promesse, Mère de l'Emmanuel

🦋 Mariage 🦋

Samedi 23 novembre 16 h 00 Etienne Vahl et Rebecca Becerra Collégiale

† Funérailles †

Semaine passée : Serge Silvestri (59 ans) – Evelyne Fernandez Esquina (66 ans)

Lundi 18 novembre 10 h 00 Marcel Aubert (81 ans) St François
14 h 30 Mireille Rabirot (78 ans) Collégiale

Mercredi 20 novembre 10 h 00 Jean Gourault (90 ans) Collégiale
14 h 30 René Mast (91 ans) Groslay

Notre communauté a appris avec douleur le décès de Marcel Aubert, qui fut, avec son épouse Elise, un pilier de la paroisse St François pendant des années.

Il fait partie de la génération des pionniers qui ont contribué à bâtir cette paroisse. Sa modestie, son sens du service dans la discrétion, son humour plein de sagesse, la force de sa foi inébranlable resteront dans nos mémoires comme des qualités d'un frère, d'un ami, très humain et débordant de gentillesse. Sa manière calme et pleine de philosophie de traverser les épreuves de la vie demeurera pour nous une boussole dans nos moments de doute. Avec patience et douceur, Marcel, sans grands discours, nous a montré un chemin de fidélité au Christ. Nos liens avec lui ne disparaîtront jamais.